

Ratusan Personil Polisi Amankan Konser Band Noah di Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.SPORC.ID

Nov 30, 2023 - 13:14



Mataram NTB - Dalam rangka menjaga situasi kamtibmas danantisipasi kemacetan arus lalu lintas, Polresta Mataram Polda NTB melibatkan ratusan personel bertempat di Area Arpron Eks. Bandara Selaparang, Kota Mataram. Rabu, (29/11/2023) malam

Hadir pengamanan dipimpin Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dan dikendalikan langsung oleh Kabag Ops Polresta Mataram Kopol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH didampingi Kasat Intelkam Kopol Hatta SIP, Kasat Lantas Kopol Bowo Tri Handoko SE SIK, Kasat Samapta Kopol Supyan Hadi SH, Kasat Reskrim Kopol I Made Yogi Purusa Utama SE SIK MH, Kabag Log AKP Sabekti Krisyuwono, 117 personel gabungan Polresta Mataram dan Polsek Selaparang serta personel yang terlibat Operasi Mantap Brata Rinjani 2023-2024.

Kapolresta Mataram melalui Kabag Ops Kopol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH mengatakan bahwa konser musik ini gratis bagi para pengunjung yang diselenggarakan oleh PT. Gudang Garam dalam acara Suryanation Greatest Hits dengan menghadirkan Band Lokal, Games, Band NOAH dan MOMO eks vokalis Geisha dengan membawakan sebanyak 7 lagu.

Sehingga diperkirakan pengunjung atau penonton mencapai kurang lebih 300 ribu penonton yang didominasi oleh anak-anak muda dan para pelajar ", ucapnya

Bisa dilihat sepanjang jalan Pejanggik, jalan Udayana dan jalan Adi Sucipto mengalami kemacetan namun berangsur-angsur berjalan aman dan tertib, imbuhnya

Kopol Gede juga menjelaskan berdasarkan Nomor : Sprin / 2216/XI/ PAM.2./2023, tanggal 28 Nopember 2023 melibatkan 117 personel namun berkat kesigapan personel Operasi Mantap Brata Rinjani 2023-2024 yang hadir berjumlah lebih dari 100 personel bisa teratasi dengan baik.

Seperti saat kepulangan para pengunjung, arus lalu lintas dipimpin oleh Kasat Lantas Kopol Bowo Tri Handoko SE SIK didampingi Kasat Samapta Kopol Supyan Hadi, SH, Kasat Reskrim Kopol I Made Yogi Purusa Utama SE SIK berjalan tertib dan lancar, terangnya

Ia juga menambahkan ada beberapa para pengunjung yang mengalami pingsan karena kekurangan oksigen namun dengan cepat diatasi oleh Tim Dokkes Polresta Mataram.

Selama pengamanan kami juga mengimbau kepada para penonton untuk berhati-hati di jalan raya dan tetap waspada barang bawaan sehingga tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan, pungkasnya.(Adb)